

## SUMARIO INTERNACIONAL

# Acuerdo en la ONU, caos en la Argentina

El "golpe dentro del golpe" consumado por los generales de la Argentina y la elección del peruano Javier Pérez de Cuéllar como el primer latinoamericano en asumir la secretaría general de las Naciones Unidas fueron los hechos predominantes de la semana, pero la paranoia libia de la Administración Reagan y el secuestro de tres aviones agregaron un elemento de ansiedad a un escenario mundial ya de por sí bastante convulsionado. En otro orden de cosas, la primera "cumbre" pangermana en 12 años, sostenida por los jefes de gobierno de ambas Alemanias emergió como un elemento suavizante de la tensión internacional.

## EL GOBIERNO

Tras 21 días de gobierno interino, desempeñado por el ministro del Interior, general Horacio Liendo, la Junta Militar de Argentina designó a un nuevo mandatario del poder castrense, pero por sólo 11 días más. Hasta el 22 de diciembre asegurará la permanencia en la Casa Rosada el vicealmirante Carlos Alberto Lacoste, el primer oficial de la Armada de ese país que llega, aunque sea por un periodo tan breve, a la primera magistratura. El 22 asumirá con plenos poderes el quinto presidente del llamado "proceso de reorganización nacional" iniciado el 24 de marzo de 1976, el Teniente General Leopoldo F. Galtieri.

¿Por qué estos 11 días de interinato en Buenos Aires? La explicación no puede ser otra que el caos prevaleciente dentro de las Fuerzas Armadas de la nación sureña. El 29 de marzo último el Teniente General Roberto E. Viola había

asumido el poder, al concluir el periodo fijado por los militares al mandato de Jorge Rafael Videla, otro general. El 20 de noviembre Viola delegó su mando en Liendo, al verse afectado por una crisis cardiaca bastante seria. Su salida del poder fue la luz verde para unas Fuerzas Armadas que ya no lo querían y desde ese mismo momento se supo que Galtieri y los suyos no admitirían un retorno del enfermo al gobierno.

Videla, Viola, Liendo, Lacoste y Galtieri son la corporización del fracaso total de la aventura militar del '76, una gestión que hundió a la economía argentina a niveles de deterioro virtualmente únicos en el panorama mundial ("la Argentina es el único país del mundo que yo conozco subdesarrollado por esfuerzo propio", suele decir el famoso Raúl Prebisch, personaje de la CEPAL y otros entes multinacionales. Prebisch sabe de qué habla: es argentino).